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El Juzgado «no está preparado» 
para el proyecto de ‘papel cero’
Los abogados, procuradores y funcionarios expresan su preocupación por la falta de medios 
para poder llevar a cabo el plan del Ministerio para eliminar los legajos y miles de folios

• La presidenta de la Junta 
de Personal augura un 
«caos tremendo» si 
Lexnet se implanta en el 
ámbito penal porque 
«continúan los problemas 
y errores».

PILAR MUÑOZ / CIUDAD REAL 

Los Juzgados de Ciudad Real «no 
están preparados» para llevar a 
buen término la disposición deno-
minada ‘papel cero’ que entró en 
vigor el 1 de enero y cuya segunda 
fase entra en funcionamiento hoy 
igual que empezó: con críticas por 
la falta de medios. 

El decano del Colegio de Abo-
gados, Cipriano Arteche, y la deca-
na de los procuradores, Concep-
ción Lozano, consideran que el sis-
tema es un adelanto para la 
tramitación por vía telemática, pe-
ro cuando los juzgados «estén pre-
parados para ello». Los abogados y 
los procuradores han hecho los de-
beres y «estamos poniendo todo 
nuestro empeño», pero no se pue-
de luchar contra los elementos, la 
carencia de medios, remarca la de-
cana de los procuradores, quien 
asevera que no se dispone de la in-
fraestructura para cubrir las nece-
sidades y «malamente puede fun-
cionar bien», aunque tanto los abo-
gados como los procuradores 
pongan sus despachos y efectivos 
en pro del expediente digital. «No 
hay escáneres suficientes, ni capa-
cidad para absorber todo». Y una 
de las soluciones que les ha dado el 
Ministerio de Justicia es dotar a los 
procuradores de un ordenador en 
la sala que tienen en los Juzgados 
de Ciudad Real para realizar los trá-

El papel no desaparece de los juzgados, todo lo contrario, según los profesionales y funcionarios./ RUEDA VILLAVERDE

mites. Sólo en el partido judicial de 
Ciudad Real hay 42 procuradores, 
en el del Valdepeñas algo menos, 
pero hay que tener en cuenta que 
con la Ley Ómnibus pueden traba-
jar compañeros de otras ciudades.  

De su lado, el decano de los abo-
gados opina que el proyecto es ne-
cesario pero su puesta en marcha 
«ha sido precipitada», sin los me-
dios suficientes.  

Arteche y Lozano coinciden en 
que si sale adelante es gracias al es-
fuerzo de los profesionales y de los 

funcionarios. 
 

MÁS PAPEL QUE NUNCA. La pre-
sidenta de la Junta de Personal y 
coordinadora en Castilla-La Man-
cha del Sindicato de Trabajadores 
de la Administración de Justicia 
(STAJ), Carmen Romero, asegura a 
La Tribuna que después de estos 
meses y a pesar de la apuesta  por 
el ‘papel cero’, con las nuevas pan-
tallas, reproductores y  demás sis-
temas informáticos que se van pro-
porcionado, el papel sigue ocupan-

do armarios, mesas y sillas. 
 Respecto a Lexnet, señala que 

«si bien es cierto que las cosas van 
mejorando, también es verdad que 
continúan los problemas y errores, 
y si se implanta también en el ám-
bito penal el caos será tremendo». 

Romero asevera que no hay que 
llevarse a engaño porque «lo que 
existe actualmente en todos los ór-
ganos es el expediente físico y no se 
duplica el papel sino que se triplica, 
y esto a costa del Estado, lo que an-
tes lo pagaban los profesionales».
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